



Expression des groupes du conseil municipal

Les groupes représentés au sein du conseil municipal disposent d'une tribune d'expression libre dans le journal municipal. Les propos tenus sont sous l'entière responsabilité de leurs auteurs.

UCVB

2011, année de la communication

Le nouveau site internet qui vient d'être mis en ligne apportera, je n'en doute pas, à chacun d'entre vous les services qu'il est en droit d'attendre. Son potentiel d'évolution étant important, n'hésitez pas à faire parvenir en Mairie, au cours de la période de rodage actuelle, vos suggestions pour en améliorer la forme et le contenu.

En ces quelques lignes j'aimerais aussi vous parler du Très Haut Débit (THD) qui doit voir le jour dans notre commune à l'horizon de trois ans. Cette bonne nouvelle n'a été possible qu'en raison de l'action de notre communauté d'agglomération, Europ'Essonne, qui a œuvré pour convaincre et associer à ce projet hors du commun la Région et le Département (il couvrira 99% des particuliers et entreprises). En effet, à l'origine, nos communes à l'habitat épars n'intéressaient nullement les câblo-opérateurs. Ainsi, grâce à cet exceptionnel outil qu'est le THD, Europ'Essonne entre de plein pied dans le monde de demain, en y associant tous ses habitants.

Au nom de toute l'équipe UCVB, je vous souhaite pour la nouvelle année, bonheur, santé et réussite dans vos projets.

José Vinales, maire adjoint aux Nouvelles Technologies.



Vivre Autrement

Vivre Autrement n'a pas souhaité utiliser son espace de communication.

Avenir et Progrès VDB

Avenir et Progrès VDB n'a pas souhaité utiliser son espace de communication.